

Una uruguaya en Ámsterdam comparte su experiencia de miedo tras los disturbios en el encuentro Ajax-Maccabi

Principal



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 74
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 9	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-uruguaya-en-amsterdam-comparte-su-experiencia-de-miedo-tras-los-disturbios-en-el-encuentro-ajax-maccabi_7785.php

**UNA URUGUAYA EN
ÁMSTERDAM COMPARTE
SU EXPERIENCIA DE
MIEDO TRAS LOS
DISTURBIOS EN EL
ENCUENTRO
AJAX-MACCABI**

Principal

Una uruguaya en Ámsterdam comparte su experiencia de miedo tras los disturbios en el encuentro Ajax-Maccabi

"Una uruguaya en Ámsterdam narra su experiencia de temor durante los altercados en el partido Ajax-Maccabi"

Enfrentamientos en Ámsterdam durante partido de Europa

League

La noche del jueves, la ciudad de Ámsterdam fue escenario de disturbios violentos en el marco de un partido de la Liga Europa entre Ajax y Maccabi de Tel Aviv.

Según informaron fuentes de la policía local, el incidente dejó cinco personas hospitalizadas y 62 detenidas.

Los enfrentamientos, que involucraron a grupos de hinchas, han despertado una profunda preocupación dentro de la comunidad judía en Países Bajos.

Esta comunidad expresa su temor por la seguridad y ha exigido un endurecimiento de las leyes contra el antisemitismo.

Vivencias de una uruguaya en el centro de la convulsión

Yael, una uruguaya que vive en Ámsterdam desde hace 21 años, se encontraba en el centro de la ciudad minutos antes del inicio del partido. En diálogo con Telenoche, compartió que al arribar a la estación central, se sorprendió al observar la gran cantidad de policías presentes, sin conocer inicialmente el motivo de su despliegue.

“No sabía que había un partido de fútbol, ni idea.

Empecé a sacar fotos porque no podía creer que hubiera tanta policía”, relató Yael.

Su esposo le explicó que la fuerte presencia policial se debía a una inquietud sobre posibles incidentes durante el evento deportivo.

Yael estaba en la ciudad para recordar el aniversario de la Noche de los Cristales Rotos, una serie de ataques antisemitas que ocurrieron en 1938 en la Alemania nazi.

Comentó que la seguridad alrededor de la sinagoga era máxima y se debatía sobre el riesgo de nuevos actos de antisemitismo.

“Es irónico, porque dos horas después de esa charla, todo explotó”, afirmó.

Reuniones y temores en la comunidad judía

Al día siguiente, Yael se enteró de que grupos organizados habían atacado a hinchas cerca del estadio.

“Lo que más me llamó la atención fue cuando volví del trabajo y vi helicópteros sobrevolando la zona donde vivo, que es donde están todas las sinagogas y donde reside la mayoría de la comunidad judía”, explicó.

El episodio ha generado alarma entre los miembros de la comunidad judía, quienes se reunieron el viernes con la alcaldesa de Ámsterdam para expresar sus preocupaciones y demandar medidas inmediatas.

Durante la reunión, algunos asistentes relataron que sus familiares temen hablar en hebreo en la vía pública debido a temores de ser atacados.

“Había uno que decía: ‘Mi esposa es israelí, no puede hablar con su hijo en la calle en hebreo porque tiene miedo de que la maten’”, comentó Yael.

Incluso, Yael admitió que sentía temor de asistir a la ceremonia conmemorativa, pensando que si se conociera la presencia de judíos en el lugar, podría ocurrir un ataque.

En la conclusión de la reunión, la comunidad judía hizo un llamado para que se refuercen las leyes destinadas a prevenir el antisemitismo y se impongan penas severas a los responsables de los ataques.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**UNA URUGUAYA EN
ÁMSTERDAM COMPARTE
SU EXPERIENCIA DE
MIEDO TRAS LOS
DISTURBIOS EN EL
ENCUENTRO
AJAX-MACCABI**

Una uruguaya en amsterdam comparte su experiencia de miedo tras los disturbios en el encuentro ajax maccabi

Tags

ataques, temores, maccabi, partido, antisemitismo, uruguaya, experiencia, seguridad, hinchas, enfrentamientos, comunidad, presencia

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Crisis de antisemitismo en la Europa League: Israel despliega aviones para rescatar a aficionados en Ámsterdam*
- 4.9 *** *Ámsterdam: cinco personas internadas y 62 arrestos tras incidentes con hinchas de fútbol israelíes*
- 5.0 *** *Darwin Núñez brilla y conduce al Benfica a los cuartos de final tras superar al Ajax con su gol decisivo*
- 4.0 *** *La Barra Ámsterdam de Peñarol hace un llamado a la hinchada para mantener la "tranquilidad" en el estadio y sus alrededores*

4.2 * *Impactantes imágenes revelan los disturbios en Río de Janeiro: seguidores de Peñarol protagonizan confrontaciones con las fuerzas policiales*

4.2 * *Imágenes impactantes: el instante en que los enfrentamientos entre fanáticos de Peñarol y Flamengo vuelven a estallar en Río de Janeiro*

4.3 * *Uruguay se posiciona a la cabeza en la difusión de comentarios antisemitas en plataformas digitales, revela un reciente informe*

4.2 * *Tensión en Río de Janeiro: hinchas de Botafogo incendiaron un ómnibus uruguayo tras el encuentro deportivo*

5.0 * *Inquietud por la detención de un menor en Brasil tras los incidentes ocurridos durante el partido de Peñarol*

4.1 * *El héroe del ómnibus en llamas: una decisión crucial lo alejó del peligro y le salvó la vida*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024